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平 成 ３０ 年  第 １０ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時   平成３０年１０月２２日              午後１時３０分 

招集の場所   教 育 委 員 会 室 

開会の日時   平成３０年１０月２２日              午後１時３０分 

閉会の日時   平成３０年１０月２２日              午後３時２０分 

出席者の氏名 
 渡邉義昭教育長、小林義之教育長職務代理者、増田公子委員、加藤久佳委員、福

田孝夫委員、遠藤康江委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

江原千裕生涯学習部長、大和田一善こども局長兼福祉事務所長兼学校教育部理事、

大原英明生涯学習部副部長兼教育総務課長、細田周作生涯学習課長、飯野伸康文

化・学習センター所長、増田英二図書館課長、藤間隆子学校教育課長、高貫 貢学

校給食課長、塩崎昇一こども局副局長兼子育て支援課長兼学校教育部参事、野本

朋子保育幼稚園課長兼学校教育部主席専門員、内田恵美スポーツ振興課主幹、酒

巻克太郎学校教育課主幹兼指導主事、齋藤 誠学校教育課主幹兼指導主事、武井

由加里教育総務課主幹 

 

会期日程 第１ 会議時間の決定 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 報告第４号 臨時代理の報告について（辞令の発令について） 

第５ 第４５号議案 加須市文化財保護審議会委員の委嘱について 

第６ 第４６号議案 加須市立小・中学校に在籍する児童生徒の障害の種

類及び程度の判断について 

第７ 第４７号議案 教育財産の用途廃止について 

第８ その他  

発言者 会議の概要 

渡邉教育長 平成３０年第１０回加須市教育委員会定例会を開会します。 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 

本日は、傍聴希望者はございません。 

 

 

渡邉教育長 

 

【日程第１ 会議時間の決定】 

日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 



 2 

 

渡邉教育長 

【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は小林委員にお願いいたしま

す。 

 

小林教育長職務代

理者 

 

 はい。 

 

 

渡邉教育長  

  

【日程第３ 前回会議録の承認】 

日程第３ 前回会議録の承認について、第９回加須市教育委員会 定例会会議

録については、事前にお配りしてございます。 

会議録の内容について、何かご質疑、ご意見等ございますか。 

（なしとの声あり） 

それでは、前回会議録について、承認ということでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

それでは、承認とします。 

 

日程第４ 報告第４号「臨時代理の報告について（辞令の発令について）」から 

日程第６ 第４６号議案「加須市立小・中学校に在籍する児童生徒の障害の種類

及び程度の判断について」は、個人情報を含む案件であることから、加須市情報公

開条例第７条第１項第２号の非公開情報にあたります。 

よって、日程第４ 報告第４号から 日程第６ 第４６号議案までは、加須市教

育委員会会議規則第３条第５項に基づき、会議を非公開とすることでよろしいで

すか。 

（よろしい との声あり） 

 

渡邉教育長  では、これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第４ 報告第４号「臨時代理の報告について（辞令の発令について）】 

 

 【日程第５ 第４５号議案「加須市文化財保護審議会委員の委嘱について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第第６ 第４６号議案「加須市立小・中学校に在籍する児童生徒の障害の

種類及び程度の判断について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

渡邉教育長 

 

では、これより会議の非公開を解きます。 

 【日程第第７ 第４７号議案「教育財産の用途廃止について」】 

 

渡邉教育長 日程第７ 第４７号議案「教育財産の用途廃止について」を議題といたします。事

務局より説明させます。 

 

大原生涯学習部副 県道飯積・向古河線歩道整備事業に伴い道路部分の拡幅が必要となり、加須市
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部長兼教育総務課

長 

立北川辺東小学校の学校用地の一部について、教育財産としての用途を廃止した

いので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２１条第２号の規定により、

この案を提出するものであります。 

県道飯積・向古河線歩道整備事業は県の事業になりますが、道路の拡幅工事を

行うということで、現在、加須市立北川辺東小学校で駐車場として使用している

土地の一部について、加須市長から道路として使用したいという協議がありまし

たので、それを受けて提案するものです。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。これより協議を行います。ご質疑、ご意見等ございます

か。 

 

小林教育長職務代

理者 

 北川辺東小学校のところに新しく歩道ができるということですね。通学路の改

善ということで、いいことだと思います。 

 

渡邉教育長 北川辺東小では渡良瀬川の堤防の中段を通学路としていますが、そこが危険だ

ということで、旧北川辺町の頃から行田県土事務所に相談をしていたということ

です。 

 

渡邉教育長  それでは、ほかにご質問等はございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第４７号議案「教育財産の用途廃止について」は、原案のとおり可決ということ

でよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第８ その他】 

 

渡邉教育長 日程第８ その他でございます。 

 生涯学習部長から順次、諸般の報告をさせていただきます。 

 （以下 報告内容の要約） 

 

江原生涯学習部長 

 

・ 幼稚園及び小中学校空調設備の緊急整備について 

・ コロンビア共和国の事前キャンプについて 

 

大和田こども局長

兼福祉事務所長兼

学校教育部理事 

 

・ 運動会について 

 

 （以下 資料をもとに説明） 
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細田生涯学習課長 

 

・ 平成３０年度加須市教育座談会の開催について 

・ ＰＴＡ活動に係るアンケート調査結果について 

・ 「斎藤与里 修復・寄贈作品特別展」開催結果について 

・ 第１６回北埼玉地区人権フェスティバル（スポーツレク交流会）を開催しまし

た 

 

飯野文化・学習セン

ター所長 

 

・ 加須未来館利用状況（平成３０年度４月から９月まで） 

 

内田スポーツ振興

課主幹 

・ コロンビア共和国事前キャンプ等の受け入れについて 

・ 旧騎西高校の利活用に向けた状況報告について 

・ 第２３回こいのぼりマラソン大会参加申込者数について 

 

増田図書館課長 ・ 小学校でブックトークを実施しています 

 

藤間学校教育課長 

 

・ 平成３１年度児童生徒数及び学級数について（１０月１日現在見込み） 

・ 加須市教育委員会指導委員について 

・ 生徒指導・学校情報等報告について 

・ 休職職員の復職について（資料なし） 

 

高貫学校給食課長 ・ 「給食食堂」の実施について 

 

野本保育幼稚園課

長 

 

・ 平成３１年度 加須市立幼稚園入園申込日程について 

・ 平成３０年度第２回保育所・幼稚園管理職職員研修の概要 

 

大原生涯学習部副

部長兼教育総務課

長 

 

・ 平成３０年度第３回加須市議会定例会 議案質疑・一般質問における教育委員

会関連の答弁について 

・ 平成３０年度教育委員会行事予定について 

 

渡邉教育長 それでは、以上説明があったわけでございますが、何かご質疑、ご意見等ござい

ますか。 

 

小林教育長職務代

理者 

斎藤与里展について、ダイレクトメールを送ったということですが、効果があ

ったのではないかと思います。 

すばらしい特別展でしたが、作者や作品についての解説、説明がわかる仕組み

がほしいなと感じました。受付の方が説明できますよというようなものでもいい

と思います。作品のすばらしさなど伝えることを検討いただければと思いました。 

 

細田生涯学習課長 貴重なご意見をありがとうございます。本来であれば、学芸員等の説明者や説

明資料などが必要であったなと、今回の反省材料と考えております。 

 

渡邉教育長 通常の美術展ではそういうものはないですが、斎藤与里の特別展ということで、

広く知っていただくということが必要かと思います。次回開催する際には検討を

してください。 

 

小林教育長職務代 コロンビアのホストタウンについてですが、加須市とコロンビアとの関係とし
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理者 て、ホストタウンになるきっかけは何だったのでしょうか。また、今後、このよう

な交流をしていきたいというようなものがあれば伺いたいと思います。 

 

江原生涯学習部長 ２０２０東京オリンピック、パラリンピックを契機に日本国として世界各国の

ホストタウン登録を進めている中で、加須市は、埼玉県と連名で平成２９年１２

月にコロンビアのホストタウン登録をいたしました。 

きっかけは、コロンビアの女子柔道ナショナルチームの監督が、川口市出身で

埼玉栄高校出身の早川さんという柔道家なのですが、その方が東京オリンピック

の事前キャンプの場所を探していて、埼玉県がぜひ受け入れたいということで、

同じ佐藤栄学園の花咲徳栄高校や平成国際大学などの施設が揃っている加須市に

打診をいただきました。その後、平成２９年１０月にコロンビアのオリンピック

委員会の代表の方が加須市に来まして、練習場所となる大学施設や宿泊場所とな

る加須げんきプラザ等の視察をした結果、気に入っていただき、加須市と埼玉県

とで国にホストタウンの登録申請をしたということでございます。 

今後、事前キャンプ覚書を締結する予定ではありますが、１０月９日から１番

目としてウエイトリフティングのナショナルチームが来ております。リオオリン

ピックの金メダリストや世界選手権のメダリストなど、世界トップクラスの選手

が加須市に来て練習をしております。 

先週の市長表敬訪問では、事前キャンプの目的はオリンピックに向けて日本の

生活、特に日本食に慣れたいという話や、平成国際大学の練習環境が素晴らしい

ので、ぜひ来年も再来年のオリンピック本番もキャンプに来たい、加須市のおも

てなしに感謝しているというような話がございました。 

今後もいろいろな種目の選手たちが加須市にやってくる予定で、その受入態勢

を整えているところです。今後についての具体的なことは未定ですが、オリンピ

ックの事前合宿や本番前の合宿での選手との交流、また、オリンピック後も何ら

かの形で交流が続けられればと考えております。 

 

小林教育長職務代

理者 

子どもたちにとって、外国を知ることのできるせっかくの機会ですから、それ

を活かす発想が必要ではないでしょうか。 

 

江原生涯学習部長 子どもたちとの交流ということで申し上げますと、コロンビア大使館の方から、

大使館職員を加須市内の学校に派遣してコロンビアの歴史や生活文化の話につい

て紹介をしますよというような提案をいただいております。また、関係機関から

スペイン語講座の講師を派遣できるという話なども伺っておりますので、市民向

けのスペイン語講座を開設するなど、今後、検討していきたいと思います。 

 

加藤委員 先日、水深幼稚園の運動会に行きました。水深幼稚園の３歳児は花崎北幼稚園

に通っているということだったと思いますが、４歳になったときはそのまま花崎

北幼稚園の方に通うのでしょうか。また、水深地区の３歳児は、今後もずっと花崎

北幼稚園に通うのでしょうか。 

 

野本保育幼稚園課

長 

４歳になったら水深幼稚園に通うことになりますが、保護者からの希望があれ

ば対応をしたいと考えております。 

また、水深地区の３歳児についてですが、今後３年間、花崎北幼稚園で受け入れ

を行えば、その後からは、３歳児から水深幼稚園で受入可能になると見込んでお

ります。 
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渡邉教育長 他に何かございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、以上で報告を終わります。 

 

次回、平成３０年第１１回定例会は１１月２０日（火）午後１時３０分に開会し

ます。これをもちまして、平成３０年第１０回加須市教育委員会定例会を閉会と

いたします。 

ご苦労さまでした。 

 

 

 

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

 

平成３０年１１月２０日 

 

 

 

           教 育 長  渡 邉 義 昭 

 

 

           委   員  小 林 義 之 

 

 

            書  記  武 井 由加里 

 

 

 

 

 


